

ABSTRAK

KASMIR, 10519187313 : *Pembinaan Keluarga Dalam Meningkatkan Akhlak Anak Di RW 09 Kelurahan Katangka Kabupaten Gowa.* dibimbing oleh Hj. Atika Achmad dan H. Abd. Samad T

Skripsi ini berkenaan dengan Bagaimana pembinaan Keluarga Dalam Meningkatkan Akhlak Anak di RW 09 Kelurahan Katangka Kabupaten Gowa, Bagaimana Strategi Keluarga Dalam Meningkatkan Akhlak Anak Di RW 09 Kelurahan Katangka Kabupaten Gowa, Apa Faktor Penghambat Keluarga Dalam Meningkatkan Akhlak Anak Di RW 09 Kelurahan Katangka Kabupaten Gowa

Penelitian ini adalah penelitian Lapangan (*“survey”*) yang bertujuan memberikan gambaran sederhana tentang Pembinaan Keluarga Dalam Meningkatkan Akhlak Anak Di RW 09 Kelurahan Katangka Kabupaten Gowa. Dengan jumlah responden 20 Anggota Keluarga. Dengan menggunakan Instrument penelitian Observasi, Dokumentasi, dan Wawancara. Adapun jenis penelitian bersifat kualitatif.

Hasil penelitian ini membuktikan bahwa Pembinaan Keluarga Dalam Meningkatkan Akhlak Anak Di RW 09 Kelurahan Katangka Kabupaten Gowa. Antara lain: Pembinaan yang dilakukan oleh keluarga di RW 09 kelurahan katangka adalah dengan memulai pembinaan sejak anak masih usia dini, Pembinaan yang dilakukan oleh keluarga dalam meningkatkan akhlak anak yaitu dengan proses menanamkan akhlak yang mulia seperti, mengajarkan kata-kata sopan, mengajarkan untuk menghargai orang tua, mengajarkan ibadah seperti mengaji, sholat, berpuasa, menghafal ayat-ayat pendek. Upaya yang dilakukan keluarga dalam meningkatkan akhlak anak adalah dengan melakukan pembinaan adab, kerjasama antara orang tua dan masyarakat, mendaftarkan anak di taman pendidikan Al-Quran. Faktor penghambat pembinaan yang dilakukan Keluarga dalam meningkatkan akhlak anak menjadi dua yaitu faktor *Internal* dan *Eksternal*, diantaranya faktor *internal* yaitu faktor Kurangnya kesadaran Orang tua mengikuti kajian tentang Pencerahan Qalbu Jumat Ibadah, Kurangnya kesadaran orang tua terhadap pentingnya meningkatkan akhlak anak, dan Kurangnya kesadaran anak dalam mengikuti kajian-kajian Keagamaan, Kurang mendengarkan Nasehat Orang tua. Sedangkan faktor *Eksternal* yaitu pengaruh media massa, pengaruh lingkungan yang ada disekitar pergaulan anak.